

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian pembahasan di atas maka praktik *giveaway* yang diselenggarakan oleh Iphoentasik, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Akad yang digunakan dalam praktik *giveaway* Iphonetasik merupakan akad hadiah. Hal ini didasari dengan kesesuaian antara pengertian, mekanisme (alur), persyaratan dan ketentuan yang berlaku sudah sesuai dengan apa yang menjadi dengan syarat dan rukun dari akad hadiah tersebut. Mulai dari keterbukaan informasi *giveaway*, kesepakatan yang terbangun antara penyelenggara dan peserta dan pemenuhan setiap persyaratan dan ketentuan dengan sukarela tanpa ada yang dirugikan dan diberatkan menjadi suatu hal yang dapat mendasari hal tersebut.
2. *Giveaway* menjadi suatu media bagi Iphonetasik dalam melaksanakan strategi pemasaran yang dimaksudkan untuk menarik minat konsumen, meningkatkan penjualan, memperkenalkan produk dan memperluas pasar dari Iphonetasik itu tersendiri. Hal tersebut yang menjadi tujuan dari Iphonetasik mengadakan *giveaway* ini. Selain itu, dari segi karakteristik pemasaran syariah, Iphonetasik menjadikan *giveaway* sebagai strategi pemasaran dengan memiliki kesesuaian karakteristik pemasaran syariah. Hal ini dilihat dari kesesuaian aspek

theistis (rabaniyya), etis (*akhlaqiyyah*), realistis (*al-waqi''iyyah*) dan humanistik (*insaniyyah*) dengan mengedepankan aspek kejujuran dan kepercayaan pelanggan, transparansi, berlaku adil dan selalu menepati janji dan tidak curang.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka hal-hal yang dapat dijadikan saran dalam penelitian ini adalah Iphonetasik harus senantiasa memperhatikan kesesuaian mekanisme *giveaway* dengan kriteria dan syarat yang diatur dalam hukum syariah yang ada. Mulai dari mekanisme, persyaratan dan ketentuan lainnya. Selain itu, dalam penentuan pemenang akan lebih baik jika tidak dilakukan dengan cara diundi. Karena meskipun hal ini tidak melanggar syariah, akan tetapi akan lebih baik jika dilakukan dengan cara lain seperti halnya dilihat dari kreativitas peserta *giveaway*. Mudah-mudahan kedepannya Iphonetasik dapat lebih baik lagi sesuai dengan evaluasi dan proyeksi yang ada.